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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 03.12.2009 
 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt  
Herr Manfred Luckert X  Protokoll Nr.:  

Herr Manfred Desch X  Datum: 03.12.2008 

Herr Günther Görnert X  Ort: Magistratssitzungs-
saal Laubach 

Herr Walter Knöss X  Sitzungsbeginn: 21:00 Uhr 

Herr Jens Schäfer  X Sitzungsende: 22:30 Uhr 

Herr Wolfgang Bender X  Schriftführer: Desch 

Frau Sabine Schudt-Cuda  X  

Herr Werner Siegfried  X  

Herr Martin Mignon  X  

Es sind keine weiteren Bürger anwesend 

 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, sowie Feststellung der Be-
schlussfähigkeit: 
Der OV begrüßt um 21:00 Uhr die anwesenden OB-Mitglieder und stellt die Beschlussfä-
higkeit fest.  

2. Mitteilungen und Anfragen: 
a) Der OV berichtet über die Neubestellung von Wildschadensschätzern. Es sind dies, wie in 

den Vorjahren, Friedhelm Dörr und Ulrich Luckert. 

b) Der OV informiert, dass ein Flyer mit dem Thema Dorferneuerung  Zuschüsse für pri-
vate Bauvorhaben geplant ist, der an alle Haushalte in Wetterfeld verteilt werden soll. 

c) Der OV informiert über den Antrag von Schülern des Laubach-Kollegs, am 27.02.2010 
eine Disko-Veranstaltung im DGH Wetterfeld durchzuführen. Er informiert weiterhin, 
dass zukünftig nur noch eine solche Veranstaltung jährlich in jedem DGH stattfinden dür-
fe. Daraufhin entscheidet der Ortsbeirat einstimmig die Ablehnung des vorliegenden An-
trages, um den Wetterfelder Vereinen die Möglichkeit einer solchen Veranstaltung nicht 
zu nehmen. 

d) Der OV berichtet über den Stand der Maßnahmen bzgl. der Ruine in der Herrenhausgasse. 

e) Der OV berichtet über die von der Jagdgenossenschaft durchgeführten Feldwegereparatu-
ren in der Gemarkung. 
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f) Der OV informiert über den Antrag einer Firma, zusätzliche Altkleider- und Altschuh-
Container in Wetterfeld aufzustellen. Der OB lehnt dies einstimmig ab, da die bestehenden 
Container für ausreichend erachtet werden. 

g) Der OV berichtet über die "Mauer"-Taktik der Telekom bezgl. der Öffnung ihres Breit-
bandkabelnetzes für konkurrierende. 

h) Der OV berichtet, dass die Stadtverwaltung versucht habe, mit der Jagdgenossenschaft 
Wetterfeld einen Pachtvertrag über die gemeindeeigenen Obstbäume abzuschließen. Die 
Jagdgenossenschaft ist nach wie vor bereit, den Baumbestand zu pflegen und sogar zu ver-
jüngen, wird sich allerdings nicht auf einen Pachtvertrag einlassen. 

3. Verschiedenes: 
OB-Mitglied Desch berichtet über ein unterspültes und freigelegtes Metallrohr in einem 
Graben in der Schutzbach. Weiterhin informiert er die Anwesenden über einen "verschwun-
denen" Feldweg zwischen dem Eselspfad und dem Spärer. Der betr. Feldweg ist offensicht-
lich vom Bewirtschafter der anliegenden Äcker einfach mit gepflügt und mit Getreide be-
stellt worden. 

Der OV schließt um 22:30 Uhr die Sitzung. 

 

 

 

 

Ortsvorsteher 

 

gez.: Desch 

Schriftführer 

 


